

Vecinos de Los Confines Norte enfrentan grave problema sanitario por planta de tratamiento de aguas servidas

El concejal Mauricio Jiménez tomó conocimiento de esta denuncia ciudadana y está tramitando las soluciones

Nanette Andrade

Reiteradas han sido las denuncias que han realizado los vecinos del sector Los Confines Norte de Angol donde tienen que vivir a merced de los insoportables olores que emana la planta de tratamiento de aguas servidas que está ubicada muy cerca de la zona habitada.

En este sentido, habitantes de los sectores Juan Pablo II y otros adyacentes, se someten día a día a estos fuertes olores, lo que se traduce en un grave problema sanitario que les impide permanecer afuera de sus

viviendas, e incluso dentro de estas, afectando notoriamente su calidad de vida.

Esta vez el concejal Mauricio Jiménez tomó conocimiento de este grave problema, asegurando que "el hedor, que penetra en los hogares, dificulta actividades cotidianas como comer y descansar".

Es por esto que Jiménez hizo un llamado urgente a las autoridades, solicitando la intervención de la Seremi de Salud y Aguas Araucanía para una solución inmediata y definitiva. "Los vecinos han pedido una inspección en terreno, especialmente durante las noches, para que las autoridades puedan constatar la gravedad del problema",



**Mauricio Jiménez
Concejal.**

indicó en sus redes sociales.

De allí que el concejal gestiona una reunión con los organismos responsables de este tipo de situaciones, para que de una vez por to-

das se evalúa la situación y se tomen cartas en el asunto. "Se espera que esta reunión permita encontrar una solución rápida y efectiva a la situación que afecta a

los vecinos de Los Confines Norte. La comunidad espera con ansias los resultados de esta gestión para recuperar su calidad de vida", finalizó.

